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Gemeinde Metelsdorf
Der Bürgermeister

N i e d e r s c h r i f t
konstituierenden Sitzung des Ausschuss für Schule, Jugend, Kultur, Sport und 

Soziales der Gemeinde Metelsdorf

Sitzungstermin: Mittwoch, 10.07.2019

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr

Sitzungsende: 20:25 Uhr

Ort, Raum: Dorfgemeinschaftshaus, Mecklenburger Str. 2, 23972 Metelsdorf

Anwesenheit

Frau Brita Meyer

Herr Michael Roeder entschuldigt

Herr Jan Voß

Frau Nancy Hilbrecht

Gäste:

Herr Claus Hustig

Frau Hoppe (Leiterin Amt Ordg. und Soziales)

Tagesordnung

Öffentlicher Teil:

1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Anwesenheit
2 Wahl der/des Ausschussvorsitzenden

Vorlage: VO/GV04/2019-0611
3 Wahl der/des 1. stellv. Ausschussvorsitzenden

Vorlage: VO/GV04/2019-0609
4 Wahl der/des 2. stellv. Ausschussvorsitzenden

Vorlage: VO/GV04/2019-0610
5 Sonstiges

Protokoll

Öffentlicher Teil:

1 . Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Anwesenheit
Herr Hustig eröffnet die Sitzung, stellt die Ordnungsmäßigkeit der Ladung und die Anwesen-
heit fest. Von 4 Ausschussmitgliedern sind 3 anwesend.
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2 . Wahl der/des Ausschussvorsitzenden
Vorlage: VO/GV04/2019-0611

Beschluss:
Der Ausschuss für Schule, Jugend, Kultur, Sport und Soziales wählt Herrn Jan Voß als Vor-
sitzenden des Ausschusses.
Abstimmungsergebnis:
Gesetzliche Anzahl der Mitglieder des Gremiums: 5
davon besetzte Mandate: 4
davon Anwesende: 3
Ja- Stimmen: 3
Nein- Stimmen: -
Stimmenthaltungen: -
Befangenheit nach § 24 KV M-V: -

3 . Wahl der/des 1. stellv. Ausschussvorsitzenden
Vorlage: VO/GV04/2019-0609

Beschluss:
Der Ausschuss für Schule, Jugend, Sport und Soziales wählt Frau Brita Meyer als 1. Stell-
vertreterin des Ausschussvorsitzenden.
Abstimmungsergebnis:
Gesetzliche Anzahl der Mitglieder des Gremiums: 5
davon besetzte Mandate: 4
davon Anwesende: 3
Ja- Stimmen: 3
Nein- Stimmen: -
Stimmenthaltungen: -
Befangenheit nach § 24 KV M-V: -

4 . Wahl der/des 2. stellv. Ausschussvorsitzenden
Vorlage: VO/GV04/2019-0610

Die Ausschussmitglieder diskutieren über die Notwendigkeit einer Besetzung des 2. stellv.
Ausschussvorsitzenden. Sie einigen sich darauf, die Stelle unbesetzt zu lassen. Alle Aus-
schussmitglieder sind damit einverstanden.

5 . Sonstiges

1. Geschwindigkeitsanzeiger
Herr Hustig informiert die Ausschussmitglieder, dass er den Auftrag für die Anschaffung 
eines Geschwindigkeitsanzeigers erteilt hat.

2. Fahrzeugverkehr zwischen Rambow und Metelsdorf
Die Ausschussmitglieder beklagen den hohen Fahrzeugverkehr, vor allem auch den LKW-
Verkehr auf dem Verbindungsweg zwischen Rambow und Metelsdorf, der als Betonspurweg 
hergestellt ist. Grund ist die Vollsperrung der Ortsdurchfahrt Rambow.

Sie bitten zu beantragen, den Weg für die Zeit der Baumaßnahme mit 3,5 t auszuschildern, 
da derzeit kein gefahrloses Nutzen mit dem Fahrrad oder als Fußgänger möglich ist.

3. Breitbandausbau
Herr Hustig informiert, dass für das Dorfgemeinschaftshaus und den Sportplatz ein Breit-
bandanschluss vorgesehen ist.
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Die Ausschussmitglieder diskutieren darüber, ob es Sinn macht. Im Ergebnis stellen sie 
fest, dass für die genannten Objekte kein Breitbandanschluss benötigt wird, da ausreichend 
Datenvolumen über die Telekom vorhanden ist.
Herr Hustig wird dazu Rücksprache mit dem Amt halten.

4. Banner
Herr Voß informiert, dass er ein Banner einschließlich Befestigungsmaterial bestellt hat. Die
Rechnung erhält das Amt. Diese soll aus dem Verwahrkonto bezahlt werden.

5. Computertechnik
Herr Voß benötigt für das Dorfgemeinschaftshaus eine neue Druckerpatrone. Der Rechner 
muss ebenfalls gewartet werden. Frau Hoppe bittet darum, das direkt mit Herrn Ahlfänger zu
besprechen.

6. Bodenbelag im Sportlerheim
Herr Voß informiert, dass er mit Herrn Augustat wegen der Verklebung des Bodenbelages 
im Sportlerheim gesprochen hat und dieser erst nach Trocknung des Fußbodens verklebt 
wird.

7. Schlüssel von Frau Stolte
Es wird über den Verbleib des Schlüssels für das Dorfgemeinschaftshaus diskutiert. Nach 
Aussage von Frau Stolte hat sie diesen in den Briefkasten geworfen. Es wird angefragt, ob 
der Schlüssel in der Verwaltung liegt.

8. Personal für das Dorfgemeinschaftshaus
Herr Voß informiert, dass eine Bewerbung im Amt liegen soll, Herr Rohde diese aber noch 
nicht durchgesehen hat. Um die Vertragsgestaltung kümmert sich das Amt. Es wird die Fra-
ge diskutiert, ob sie neben der Reinigung noch mehr Aufgaben erfüllen soll und wie viele
Stunden sie arbeiten soll/darf.

9. Nutzungsregelung für das Dorfgemeinschaftshaus
Herr Hustig erkundigt sich bei den Ausschussmitgliedern nach der finanziellen Regelung zur
Nutzung des Dorfgemeinschaftshauses – hier: des Tangokurses- und zur Schlüsselausgabe.

Die Ausschussmitglieder geben dazu Erläuterungen. Gleichzeitig einigen sich die Sozial-
ausschussmitglieder darauf, dass sich die Line-Dance-Gruppe selbst eine Person suchen 
muss, bei der sie den Schlüssel abholen und wieder abgeben kann. Sie müssen das selbst 
über den Verein klären.

10. Kaffeemaschine
Frau Meyer informiert, dass die Kaffeemaschine im Dorfgemeinschaftshaus kaputt ist und 
eine neue benötigt wird. Frau Hoppe bittet darum, die Neuanschaffung mit Herrn Augustat 
zu besprechen.

11. Erntefest
Die Ausschussmitglieder einigen sich darüber, wie die Ankündigung für das Erntefest im 
nächsten Amtsblatt und dann die endgültige Veröffentlichung im Amtsblatt im August ausse-
hen soll.

Frau Meyer macht den Vorschlag, die Regelung der Vermietung der Bierzeltgarnituren, der 
Kaffeemaschinen usw. noch mal zu überdenken. Aus ihrer Sicht muss über die Verhältnis-
mäßigkeit der Gebühren zueinander gesprochen werden.

Die Ausschussmitglieder einigen sich darüber, das Thema auf die Tagesordnung der 
nächsten Sozialausschusssitzung zu nehmen. Von der Firma Heyde liegt eine Spende für 
das Erntefest vor. Der Betrag wird Herrn Hustig zur Einzahlung im Amt übergeben.
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Herr Voß und Herr Hustig berichten, von wem bereits welche Spenden eingegangen sind. 
Weitere Einzelheiten zum Erntefest sollen am 18.07.2019 beim Erntefesttreffen besprochen
werden.

12. Beteiligung an einer Umfrage zum Jugendclub
Eine Anfrage zur Beteiligung an der Umfrage zum Jugendclub auf digitale Art wird bejaht.

13. Aufstellung Bänke
Es wird darüber informiert, dass Herr Preuss den Löschteich aufwerten möchte, indem er 
dort 2 Bänke aufstellt.

14. Gemeindearbeiter
Es wird festgelegt, dass über den Umfang der durch Herrn Mielke erledigten Arbeiten in der 
Gemeindevertretung beraten werden muss. Es soll im Vorfeld geprüft werden, ob es in der 
Verwaltung ein Leistungsverzeichnis gibt, in dem der Umfang seiner Tätigkeiten enthalten 
ist.

15. Änderung der Hauptsatzung
Frau Hoppe fragt nach, welche Änderung für die Hauptsatzung bezüglich des Sozialaus-
schusses vorgesehen ist. Die Ausschussmitglieder und Herr Hustig möchten unbedingt 
Herrn Stieglitz als Abgeordneten im Sozialausschuss haben.

Als sachkundiger Einwohner soll im Ausschuss jetzt 1 oder später in der nächsten Legislatur-
periode vielleicht wieder ein zweiter Einwohner mit arbeiten.

Hustig
Bürgermeister

Hoppe
Protokollführung
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